

# 嘉麻市観光拠点施設

# 「足白ボルダリングセンター」

## 平成30年4月オープン予定



ボルダリングセンターイメージ写真

## 観光拠点施設 条例制定

嘉麻市観光拠点施設として、旧足白小学校体育館が平成30年4月に「足白ボルダリングセンター」として生まれ変わります。

平成31年には旧足白小学校の校舎も、レストランや宿泊施設になります。

ボルダリングってなに？

ロッククライミングの一種で、ロープを使わず自分の体一つで壁や岩を登る今話題のスポーツです。2020年東京オリンピックの正式種目にも決定しています。

筋力や握力が必要なのは？

壁を登るスポーツなので、「腕の力が無いと登れなさそう」と思う人が多いですが、実際は力のない方や子どもでも簡単に登ることが出来ます。年齢や性別に関係なく誰でも楽しめるスポーツです。

同じ壁だとすぐに飽きるのでは？

定期的にホールルド（カラフルな石）の位置を変え、コース変更を行うので飽きることはありません。

危なくはないの？

着地してもケガをしにくいようにマットを敷いて安全性を高めるなどしてはいますが、絶対に安全ではないので「登りだす前は、周りを見る」、「登っている人の真下に入らない」など、ルールやマナーを守りましょう。譲り合いの心が大切です。



チョークバック



専用シューズ